



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Durante este mes estuve en varios momentos conduciendo las sesiones, gané la confianza de los compañeros y eso me permitió ante este trágico deceso de la maestra Ifigenia, contar con el apoyo unánime. Eso que hicimos este arranque del mes de septiembre generó buen ánimo en todos los grupos parlamentarios. La votación fue unánime y para mi motivo para agradecerles, para decirles que confiaran en que vamos a seguir por esa ruta y también decirles que no les vamos a fallar. Nuestro interés es que se dé el debate”.

https://drive.google.com/file/d/1Jq_IOvVNfPUy9EJAhVhWkHDtfESOtIpY/view